



# Héctor Luna de la Vega

hectorluna2026@gmail.com

## 6 millones 382 mil

**E**l domingo 4 de junio se llevaron a cabo elecciones en Coahuila y Estado de México. Ante el anuncio de los resultados electorales, específicamente en el Edomex, aludo a lo expresado por **Cicerón: "La verdad se corrompe tanto con la mentira como con el silencio"**.

Por la noche, la candidata de la alianza **Va por el Estado de México (PAN, PRI y PRD), Alejandra del Moral**, reconoció su derrota, pero guardando silencio, los líderes de los tres partidos de esa alianza; acompañándola los diputados **Ignacio Moreira, Santiago Creel** y la senadora, inigualable para mí, **Beatriz Paredes**, quien como siempre acreditó su calidad y compromiso.

**El resultado fue desalentador para quienes promovimos ir a votar, como lo hizo Tere, mi esposa, transmitiendo esencia, energía y hacer bien las cosas.**

En el resultado del domingo en el Edomex, **el abstencionismo fue quien mayor porcentaje obtu-**

**vo: 50.2 % (6 millones 382 mil).** Se careció de una buena estrategia, tanto para quien ganó como para quien perdió, para impulsar a la población a ir a votar en una trascendental elección en un estado de **12 millones 714 mil electores.**

Algunos de los resultados son para el anecdota-rio, como en una sección en Naucalpan donde solo acudió a votar 17 % de quienes podían hacerlo, así como desplomarse en Huixquilucan lo que la comunidad llama **"El Señorío Vargas"**, al tener uno de los más altos niveles de abstencionismo.

En el caso de la candidata **Alejandra del Moral** se veía falta de **"músculo"** en varios de sus eventos, ejemplo de ello fue cuando un grupo con experiencia y entusiasmo estábamos preparados para llevar a cabo un evento en Naucalpan, el cual fue diferido cinco veces y finalmente cancelado, desanimando a este grupo para futuras acciones. **Esa dejadez permeó en diversas zonas del Edomex.**

**Los buenos resultados son posibles con buenas estrategias, carácter, decisión, convicción y capacidad ejecutiva.** Política y socialmente en la jornada del domingo pasado en el Edomex se tuvo un salto al vacío al coincidir mayormente actores con falta de experiencia y voluntad, sin capacidad de brindar plena satisfacción a las partes: **Delfina obtiene 26.2 % de los votos del padrón, Alejandra, 22 %.**